



Stéphanie Parmentier
Rue du Canal 5,
5310 Leuze.
081/51.17.42
0485/34.37.57
stephanie.parmentier@gmail.com
Nombre de page : 3

LE PROJET D'ACCUEIL.

Je m'appelle Stéphanie Parmentier, je suis mariée, nous avons une petite fille Annelyse.

Lors de notre installation dans la maison, nous l'avons aménagé de manière à respecter au maximum le bien être et l'épanouissement des enfants, c'est pour cela que deux espaces resteront uniquement à usage professionnels.

Différents espaces adaptés en fonction de l'âge de l'enfant sont présents dans le milieu d'accueil. Chaque enfant pourra découvrir de multitudes de choses en fonction de son propre rythme de développement.

Le milieu d'accueil se compose de :

L'espace doux : endroit où sont installés des coussins de toutes sortes et une petite étagère à hauteur d'enfant pour découvrir l'ensemble des livres.

L'espace éveil : il comprend un tapis dur et ferme pour que vos petits bambins puissent prendre connaissance de leurs corps en toute sécurité ainsi que des jouets adaptés à chaque tranche d'âge : hochet, balles en mousses, en tissus, ...

L'espace coloriage : il y a une petite table, avec des crayons de couleurs, des feuilles, les enfants pourront faire preuve de créativité et cela quand ils le désirent.

L'espace soins : est destiné aux changes des enfants, chaque enfant aura son tiroir avec le nécessaire pour le change, cet espace est muni d'un évier.

L'espace repos : est composé de cinq lits, chaque enfant aura son propre lit durant tout le séjour dans le milieu d'accueil, les enfants ne pourront pas aller jouer dans cet espace.

L'espace extérieur : est clôturé et se situe à proximité du milieu d'accueil, nous avons de la pelouse partout, les enfants ont un petit toboggan, un tunnel et un petit mobile pour se balancer.

Aucun animaux présent dans le milieu d'accueil.

L'organisation du milieu d'accueil :

J'organise pour chaque début d'accueil une période de familiarisation de 3 jours.

Elle se fera pour tous les enfants, car elle est élémentaire à son intégration.

En fin de semaine, nous prendrons le temps les parents et moi d'évaluer cette intégration.

Si 3 jours ne suffisent pas pour l'enfant, il faudra alors prolonger cette période de familiarisation en tenant compte des besoins plus grands de l'enfant.

Durant le séjour de l'enfant dans le milieu d'accueil il sera amené à jouer avec d'autres enfants, je veille à adapter l'environnement matériel de façon à ce que les enfants développent leurs propres personnalités, leurs propres envies, leurs propres choix.



Stéphanie Parmentier
Rue du Canal 5,
5310 Leuze.
081/51.17.42
0485/34.37.57
stephanie.parmentier@gmail.com
Nombre de page : 3

Les enfants apprennent jour après jour à respecter les règles de vie du milieu d'accueil et à prendre confiance en eux et en leur capacité de découverte, ils apprennent à vivre en collectivité en respectant les différences de chacun.

Je veille à l'autonomie de l'enfant en le faisant participer à diverses activités comme :

- Un enfant vient près de moi, midi approche, je lui propose de mettre la table pour le dîner.
- Nous aurons des moments pour découvrir des chansons : « rond, rond macaron, sur le pont d'Avignon, ... » Ils pourront ainsi s'exprimer en dansant, en chantant ou simplement en écoutant.
- Votre enfant apprendra à mettre son manteau, à se laver les mains.....

Le milieu d'accueil sera adapté en fonction des besoins et de l'âge de l'enfant.

Lors d'un conflit, je rappellerai calmement aux enfants les règles de vie du milieu d'accueil.

Je prendrai le temps nécessaire durant la journée pour que chaque enfant puissent avoir des moments privilégiés : venir faire un câlin, me demander un conseil, ...

Nous irons dans l'espace doux petit et grand pour un moment de détente avant la sieste : lire une histoire.

Les jouets seront réunis dans des coffres de rangements, les enfants feront leurs propres choix.

Le milieu d'accueil est une petite collectivité, les petits et les grands seront amenés à jouer ensemble.

Pendant la sieste des petits, les plus grands auront la possibilité de faire des activités s'ils le désirent.

Je n'interromps pas les enfants dans leur propres activités mais j'adapte le déroulement de la journée en fonction de leur bien être.

Pendant la journée, je verbalise toujours mes gestes : mettre la table, l'enfant vient me rejoindre parler avec moi, s'il en a envie, ...

Après une période de maladie, j'accompagne l'enfant pour lui permettre une adaptation optimale.

L'hygiène de vie du milieu d'accueil :

Le milieu d'accueil et tout le matériel nécessaire à son bon fonctionnement seront lavés régulièrement. Aucun produit toxique ne sera utilisé en présence des enfants.

Les enfants auront une hygiène de vie saine : leurs mains seront lavées régulièrement et ils seront changés aussi souvent que nécessaire.

Je possède une petite baignoire pour permettre de leur donner un bain en cas de vomissement, de diarrhées, ...



Stéphanie Parmentier
Rue du Canal 5,
5310 Leuze.
081/51.17.42
0485/34.37.57
stephanie.parmentier@gmail.com
Nombre de page : 3

J'achète, une fois par semaine l'alimentation des enfants pour avoir toujours des produits frais.

Nous vivons à la campagne, nous sortirons quand il fait beau pour prendre l'air et découvrir la nature.

L'importance des parents dans le milieu d'accueil :

Les fêtes d'anniversaire sont également très convivial.

Je suis toujours présente pour écouter les parents et répondre à toutes leurs questions.

Il est important que les parents me fassent part des changements qui pourraient perturber l'enfant durant la journée.

L'espace accueil, sera l'endroit pour prendre le temps le matin et le soir de faire un câlin à son enfant.

J'explique aux parents, les événements de la journée, les bons comme les moins bons.

Nous établissons ensemble le moment propice de l'entrée à l'école de l'enfant.

Ce moment est une grande étape pour l'enfant, je prends le temps de lui expliquer petit à petit et jour après jour sont entrée à l'école.

Le projet d'accueil et le règlement d'ordre intérieur sont lus et doivent être respecté par les parents.

Le milieu d'accueil :

Est ouvert à toutes personnes cherchant une place d'accueil quelque soient leur nationalité, leur origine, leur différence, leur handicap, ... cela ne peut qu'être enrichissant pour la collectivité.

Tous les parents pourront avoir la certitude de trouver une place dans mon milieu d'accueil.

Quand une inscription est refusée pour manque de place ou pour une question de prix, je dirige les parents vers d'autre milieu d'accueil de type conventionné.

Les enfants et moi, irons découvrir les animaux de la ferme lors de nos promenades.

Il est important que je continue à poursuivre d'autres formations pour être toujours à l'écoute des enfants, c'est pour cela que je vous communiquerai les jours de formation à l'avance.